

## Radiación solar será más fuerte en Ecuador este fin de semana



Buscar...

Quito, 13 mar (PL) Un informe de la Agencia Espacial Ecuatoriana advierte que hoy y mañana se incrementará la radiación del sol, y advierte a los bañistas de las playas de este país no exponerse mucho tiempo a su influencia.

Según la nota publicada por el diario digital Ecuadorinmediato, los turistas que viajen a balnearios o estén expuestos mucho tiempo a la intemperie deberán protegerse de los rayos solares mucho más este fin de semana.

Desde que inició el 2010 la ciudadanía ha notado que el calor durante el día ha aumentado, lo cual confirman los comerciantes de líquidos y sombreros quienes dicen que el negocio mejoró en los últimos meses.

Los balnearios de las playas del Pacífico registraron la mayor radiación este sábado a medio día, y los técnicos de la Agencia Espacial Ecuatoriana recomendaron a la ciudadanía adoptar las precauciones correspondientes para evitar daños en la piel.

rc/prl



[www.antiterroristas.cu](http://www.antiterroristas.cu)

### MINUTO A MINUTO

- 08:38 Decenas de detenidos ...
- 08:37 Casos y cosas de la d...
- 08:31 Policía egipcia capt...
- 08:29 Varios estados inicia...
- 08:27 Guatemaltecos siempre...
- 08:26 Oposición amenaza co...
- 08:25 Hull City despide a e...
- 08:22 Controlan gran incend...

< Anterior      Siguiente >

[VOLVER]

### SÍGANOS EN

Twitter



### DOSSIER



### Video



### FOTO DEL DÍA



### AUDIO



### ABC Bloqueo contra Cuba

